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Question Frédéric Cuche 
 
Avec l'augmentation du prix du pétrole, la production de biogaz redevient économiquement 
intéressante 

Les installations de production biogaz qu'on avait vu se développer dans des fermes, il y a 
quelques décennies, ont pour la plupart été abandonnées car, face à un prix du mazout très bas, la 
concurrence était totalement inégale. 

Aujourd'hui, le mazout avoisine les 80 cts le litre, un prix environ 2,6 fois supérieur à ce qu'il fut. 

Dès lors, une promotion pour la production de biogaz auprès des agriculteurs ne serait-elle pas 
d'actualité? 

De plus, la méthanisation des déchets verts et du bois ne pourrait-elle pas être développée au 
niveau de l'ensemble du canton de Neuchâtel? 

Les déchets des branches, des arbres et des arbustes coupés le long des routes ne trouveraient-
ils pas une utilisation judicieuse? 

Qu'en pense le Conseil d'Etat? 

 
Cosignataires: C. Siegenthaler, François Cuche, O. Duvoisin, M. Bise, J.-C. Pedroli, G. Ory, D. 
Angst, L. Bernauer, P. Bonhôte et Patrick Erard. 


